

## Mitgliederversammlung 2025

Am 27. November 2025 fand im Offiziersheim der Luftwaffenkaserne Wahn die diesjährige Mitgliederversammlung der GFF e.V. statt. Der Vorsitzender, Oberst a.D. Zenk, hatte dazu eingeladen und neben zahlreichen Mitgliedern waren mit Generalleutnant a.D. Finster und Generalmajor a.D. Maeßen auch zwei Ehrenmitglieder und auch verschiedene Fördermitglieder der Einladung gefolgt. Neben dem üblichen Rechenschaftsbericht und der Entlastung des Vorstandes für das laufende Geschäftsjahr mussten diesmal auch der Präsident, der Vorstand und die beiden Rechnungsprüfer neu gewählt werden.

Im Mittelpunkt des Rechenschaftsberichtes standen die zahlreichen Unterstützungsleitungen für die Truppe, sowie das Aufzählen der verschiedenen oftmals in Kooperation mit den Fördermitgliedern durchgeführten Veranstaltungen. Erfreulicherweise konnten im Verlaufe des Jahres mit den Firmen VINCORION, RÖDER, Helsing und Monroe Atlantic GmbH vier neue Fördermitglieder gewonnen werden, so dass die Zahl insgesamt auf zehn angestiegen ist. Dies erlaubt der GFF einen breiten Handlungsspielraum hinsichtlich der Ausgestaltung von Veranstaltungen und der Unterstützung der Verbände. Oberst a.D. Zenk bedankte sich daher stellvertretend für alle bei den anwesenden Fördermitgliedern für deren großes Engagement.

Nach dem Bericht der Kassenprüfer, die dem Schatzmeister wiederum eine tadellose Arbeit bescheinigten, wurde der geschäftsführende Vorstand einstimmig entlastet. Im Anschluss daran verabschiedete Oberst a.D. Zenk den bisherigen Schriftführer, Oberstleutnant a.D. Bender, der aus persönlichen Gründen aus dem Vorstand ausschied, mit einer Dankurkunde. Eine weitere Dankurkunde erhielt Oberstleutnant i.G. Reif als ehemaliger Beisitzer. Er war bereits 2024 aufgrund von Versetzung aus dem Vorstand ausgeschieden, konnte jedoch letztes Jahr nicht an der Sitzung teilnehmen. Umso erfreulicher war es, dass er diesmal anwesend war, so dass seine herausragende Arbeit im Vorstand entsprechend gewürdigt werden konnte.



In der anschließenden Neuwahl des Vorstandes wurde die Stelle des Schriftführers mit Hauptmann Szalies neu besetzt und die übrigen Vorstandsmitglieder für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. Oberst a.D. Zenk konnte erfreulicherweise noch verkünden, dass mit der

Ernennung von Major Leidreiter als Geschäftsführer nun auch dieser Posten nicht mehr vakant ist.

Mit einem Ausblick auf das kommende Geschäftsjahr beendete der Vorsitzende seine Ausführungen. Die Vorhabenplanung kann auf der Homepage eingesehen werden.

Das Schlusswort hatte wie immer der ebenfalls für zwei Jahre wieder gewählte Präsident Generalleutnant a.D. Naskrent. Bevor er den Teilnehmern eine besinnliche Adventszeit und ein gutes neues Jahr wünschte, betonte er noch einmal die harmonische Zusammenarbeit im Vorstand, die allen großen Spaß bereitet.